

## **PRESSEMELDUNG für das St. Marien-Hospital Düren**

04. August 2022

**Von:**

Josefs-Gesellschaft gGmbH  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Gesundheitswesen  
Custodisstraße 19 - 21  
50679 Köln

Tel.: 0221 88998-123, Mobil: 0172 8711292, Fax: 0221 88998-60, E-Mail: [k.erdem@josefs-gesellschaft.de](mailto:k.erdem@josefs-gesellschaft.de)

Foto (© Juliana Durban): Geschäftsführerin Ulrike Hoberg, Ärztlicher Direktor Dr. Bodo Müller (links) und Pflegedirektor Dirk Fidorra freuen sich, dass das St. Marien-Hospital Düren als besonders qualifiziertes regionales Krankenhaus auf der aktuellen stern-Klinikliste aufgeführt wird.

(1.695 Zeichen inkl. Leerzeichen)

### **Top-Medizin in Düren: St. Marien-Hospital in der stern-Klinikliste 2022/23**

Auszeichnung als regionales Krankenhaus mit einer qualitativ besonders guten  
Versorgung



Im St. Marien-Hospital sind Patienten seit fast 150 Jahren in guten Händen – und jetzt auch in vom stern-Magazin besonders ausgezeichneten Händen: Neben diversen Zertifizierungen und Qualitätssiegeln sowohl des Krankenhauses als auch einzelner medizinischer Fachabteilungen und Kompetenzzentren steht das St. Marien-Hospital in Düren-Birkesdorf nun auch auf der stern-Klinikliste 2022/23.

So wird es im Sonderheft „Gute Kliniken für mich“, das seit dem 23. Juli im Handel erhältlich ist, als regionales Krankenhaus in Nordrhein-Westfalen mit einer qualitativ besonders guten Versorgung aufgeführt; es ist damit eins von insgesamt nur zwei ausgezeichneten Häusern der Region!

Die aktuelle Klinikliste, die in Zusammenarbeit mit dem unabhängigen Rechercheinstitut MINQ entstanden ist, filtert in einer aufwendigen, mehrstufigen Recherche mit strengen Auswahlkriterien besonders qualifizierte Kliniken und Fachbereiche heraus. Bei mehr als 2.400 Krankenhäusern in Deutschland dient die Liste den Patienten damit als wertvolles Entscheidungshilfe-Werkzeug bei der Klinikauswahl.

„Wir freuen uns sehr über diese Auszeichnung, die ohne unsere engagierten Mitarbeitenden nicht möglich gewesen wäre. So wurden wir neben unserer Teilnahme an der nationalen Kampagne „Aktion Saubere Hände“ auch für unsere vielfach zertifizierte Medizinqualität und die damit nachweislich

verbundene exzellente Erfahrung unserer Fachärzte und Pflegefachkräfte in der Behandlung bestimmter Erkrankungen ausgezeichnet“, freut sich Geschäftsführerin Ulrike Hoberg.

Weitere Informationen: Josefs-Gesellschaft gGmbH, Köln  
*Sämtliche Pressefotos dieser Meldung (sofern vorhanden) stehen dem Empfänger honorarfrei zur Veröffentlichung im Zusammenhang mit diesem von der Josefs-Gesellschaft veröffentlichten Thema zur Verfügung.*

---

#### **Über das St. Marien-Hospital:**

Das St. Marien-Hospital in Düren-Birkesdorf ist ein medizinisch breit aufgestelltes, interdisziplinär ausgerichtetes Krankenhaus mit 381 Betten und 1.129 Beschäftigten. Es verfügt über die Fachabteilungen Geriatrie, Innere Medizin, Allgemein-, Viszeral- und Unfallchirurgie, Pädiatrie (mit SPZ und Neonatologie), Gynäkologie und Geburtshilfe (mit Risiko-Geburtshilfe und Pränataldiagnostik), Kinder- und Jugendpsychiatrie, Anästhesie und Radiologie sowie die HNO-Belegabteilung. Für ambulante Leistungen sowie zur gesundheitlichen Vor- und Nachsorge ist ein medizinisches Versorgungszentrum mit vier Fachrichtungen und ein großes Gesundheitszentrum angeschlossen. Insbesondere mit dem Perinatalzentrum, der Geriatrie und der Onkologie im MVZ bietet es der Versorgungsregion eine über das Regellaß hinaus gehende hochwertige medizinische Fachversorgung an.